

Vienne - Poitiers - Centenaire des pep 86

Cours gratuits à la maison pour les enfants malades

09/06/2016 05:38

Parce qu'un enfant malade a le droit à une scolarisation adaptée, le Service d'Assistance Pédagogique et d'Aide à Domicile s'engage auprès des jeunes.

Être malade n'empêche pas de poursuivre ses études. Grâce au Service d'Assistance Pédagogique et d'Aide à Domicile, l'une des nombreuses associations qui dépendent des Pupilles de l'Enseignement public, les victimes d'accidents ou de maladies graves restent scolarisées. De la classe de CP à la terminale, le SAPAD accompagne gratuitement à domicile tous les jeunes qui ne peuvent plus aller à l'école. Soixante-trois élèves ont déjà été suivis cette année et le nombre ne cesse d'augmenter au fil des ans (46 en 2013/2014, 61 en 2014/2015).

Une tradition du bénévolat dans la Vienne

L'Éducation nationale et les PEP marchent main dans la main pour fournir à ces enfants un enseignement adapté. « *Chaque enfant a une situation particulière à laquelle on cherche à adopter la meilleure solution* » déclare Jean-Louis Fumeron, le coordinateur du SAPAD Vienne. Les professeurs de l'école de l'enfant sont les premiers sollicités, des bénévoles interviennent lorsque les professeurs n'acceptent pas la mission. Les PEP couvrent les frais de déplacement des intervenants et mettent à disposition du matériel informatique. Ces services étaient déjà assurés en 1990 lorsqu'un groupe d'enseignants adhérents aux PEP a fondé spontanément le SASSEM (Service d'Accompagnement et de Soutien Scolaire aux Enfants Malades). L'ébauche de ce qui deviendra le SAPAD est née. Vingt-six ans après la volonté du SAPAD de maintenir le lien social et d'éviter le décrochage scolaire pour ces jeunes reste la même. Les PEP ont transmis à l'organisation des valeurs laïques : « *On ne fait pas de différence, privé, public, c'est un gamin malade qui a besoin d'aide.* » Affirme Jean-Louis Fumeron.

Le système mis en place est efficace : l'année passée quatre élèves sur six présentés ont obtenu le baccalauréat et cinq sur sept le brevet des collèges. Le coordinateur Jean-Louis Fumeron est fier d'observer que jusqu'à aujourd'hui le SAPAD a toujours su répondre aux demandes. Le SAPAD est toujours à la recherche de nouveaux bénévoles (anciens de l'Éducation nationale) afin de constituer un réseau le plus efficace possible.

Le système mis en place est efficace : l'année passée quatre élèves sur six présentés ont obtenu le baccalauréat et cinq sur sept le brevet des collèges. Le coordinateur Jean-Louis Fumeron est fier d'observer que jusqu'à aujourd'hui le SAPAD a toujours su répondre aux demandes.

Le SAPAD est toujours à la recherche de nouveaux bénévoles (anciens de l'Éducation nationale) afin de constituer un réseau le plus efficace possible.

Demain : Un pied à l'école l'autre dans la mer

Contact : 05.49.30.03.05 ou sapad.pep86@orange.fr

Lionel Brossard

Suivez-nous sur [Facebook](#)



Marie-France Blais bénévole depuis huit ans et Jean-Louis Fumeron coordinateur du SAPAD.

A lire aussi sur La NR

- ▶ 3.175 signataires à la pétition d'une Poitevine destinée au maire
- ▶ Foire : 48.000 € de pompes à chaleur à leur insu
- ▶ [LONG FORMAT] Quarante ans d'inondations dans la Vienne
- ▶ VIENNE Huit pompiers volontaires des Eaux de Vienne mieux protégés
- ▶ UFC-Que Choisir veut faire baisser la facture de fioul

Ailleurs sur le web

- ▶ Ces femmes qui ont épousé des homosexuels sans le savoir ([L'Obs](#))
- ▶ Recycler, c'est bien. Mais qui s'en occupe ? ([Eco-systèmes](#))
- ▶ Cette année, cumulez les aides pour rénover votre logement! ([Renovation Info Service](#))
- ▶ Les hauts et les bas des James Bond girls ([Capital.fr](#))

Recommandé par

L'actualité autour de Poitiers

86 | 09/06/2016
Économie